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 Comissões
CONVOCAÇÕES

COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO
E PLANEJAMENTO
CONVOCAÇÃO
Convoco, nos termos regimentais, as Senhoras Deputadas 

e os Senhores Deputados abaixo relacionados, membros desta 
Comissão, para uma Reunião Extraordinária a realizar-se no dia 
15/10/2015, quinta-feira, às 10:00 horas, no Plenário D. Pedro 
I, com a finalidade de ouvir o Senhor Dimas Eduardo Ramalho, 
Conselheiro do TCE – Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, 
sobre o impacto da crise econômica nas finanças dos municípios.
Membros Efetivos  Membros Substitutos
Carlão Pignatari PSDB Celino Cardoso
(Presidente) PSDB Orlando Morando
Vaz de Lima PSDB Roberto Engler
João Paulo Rillo PT Beth Sahão
Teonilio Barba PT Geraldo Cruz
Estevam Galvão DEM Cezinha de Madureira
Orlando Bolçone PSB Ed Thomas
Edson Giriboni PV Reinaldo Alguz
Léo Oliveira PMDB Jooji Hato
Coronel Camilo PSD Milton Vieira
Paulo Correa Jr PEN Feliciano Filho

Sala das Comissões, em 09/10/2015.
Deputado Mauro Bragato - Presidente

 COMISSÃO DE MEIO AMBIENTE
E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL
CONVOCAÇÃO
Convoco, nos termos regimentais, as Senhoras Deputadas 

e os Senhores Deputados abaixo relacionados, membros desta 
Comissão, para uma Reunião Extraordinária a realizar-se no 
dia 20/10/2015, terça-feira, às 10 horas, no Auditório Teotônio 
Vilela, com a finalidade de realizar Audiência Pública para dis-
cutir o possível fechamento do Centro de Engenharia – CEA do 
Instituto Agronômico de Campinas – IAC, na cidade de Jundiaí.
Membros Efetivos  Membros Substitutos
Carlão Pignatari PSDB Analice Fernandes
Célia Leão PSDB Carlos Bezerra Jr.
Roberto Massafera PSDB Marcos Zerbini
Ana do Carmo PT Marcos Martins
Luiz Turco PT Professor Auriel
Milton Leite Filho DEM André Soares
Orlando Bolçone PSB Abelardo Camarinha
Chico Sardelli PV Edson Giriboni
Roberto Tripoli PV Marcos Neves
Sebastião Santos PRB Gilmaci Santos
Celso Nascimento PSC Rodrigo Moraes

Sala das Comissões, em 13/10/2015.
Deputado Roberto Tripoli - Presidente

 COMISSÃO DE ASSUNTOS METROPOLITANOS
E MUNICIPAIS
CONVOCAÇÃO
Convoco, nos termos regimentais, as Senhoras Deputadas 

e os Senhores Deputados abaixo relacionados, membros desta 
Comissão, para uma Reunião Extraordinária a realizar-se no dia 
23/10/2015, sexta-feira, às 10:00 horas, na Câmara Municipal 
de Americana, com a finalidade de realizar audiência pública 
para discutir a implantação do Trem Regional, que irá interligar 
as Regiões Metropolitanas de Campinas, Vale do Paraíba, São 
Paulo e Santos, estendendo-se até Americana.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Celino Cardoso PSDB Celso Giglio
Coronel Telhada PSDB Luiz Fernando Machado
Orlando Morando PSDB Roberto Massafera
Carlos Neder PT Luiz Fernando
Luiz Turco PT Marcia Lia
Cezinha de Madureira DEM Rogério Nogueira
Edson Giriboni PV Marcos Neves
Jooji Hato PMDB Jorge Caruso
Marta Costa PSD Coronel Camilo
Davi Zaia PPS Fernando Cury
Márcio Camargo PSC Rodrigo Moraes
Atila Jacomussi PC do B Leci Brandão
Igor Soares PTN

Sala das Comissões, em 13/10/2015.
Deputado Davi Zaia - Presidente

  COMUNICADOS

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E CULTURA
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, 
a realização de AUDIÊNCIAS PÚBLICAS com a finalidade de 
promover o debate sobre o Projeto de Lei nº 1.083/2015, que 
aprova o Plano Estadual de Educação do Estado de São Paulo, 
conforme cronograma:

1) 19/10/2015, 9h30 às 12h30, Câmara Municipal de Soro-
caba/SP;

2) 21/10/2015, 9h às 12h, Câmara Municipal de Campinas/
SP;

3) 22/10/2015, 14h às 18h, Câmara Municipal de Arara-
quara/SP;

4) 23/10/2015, 14h às 18h, Câmara Municipal de São José 
do Rio Preto/SP;

5) 26/10/2015, 14h às 17h, Auditório “Vereadora Zenny de 
Sá Goulart” da Câmara Municipal de Santos/SP.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Roberto Engler PSDB Luiz Fernando Machado
Welson Gasparini PSDB Mauro Bragato
João Paulo Rillo PT Alencar Santana Braga
Marcia Lia PT Luiz Turco
Aldo Demarchi DEM Milton Leite Filho
Adilson Rossi PSB Orlando Bolçone
Gilmaci Santos PRB Wellington Moura
Rita Passos PSD Coronel Camilo
Rodrigo Moraes PSC Márcio Camargo
Leci Brandão PC do B Atila Jacomussi
Carlos Giannazi PSOL Raul Marcelo

Sala das Comissões, em 08/10/2015.
Deputada Rita Passos - Presidente

 ATAS

COMISSÃO DE MEIO AMBIENTE
E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL
ATA DA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DA DA COMIS-

SÃO DE MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTEN-
TÁVEL, DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA 
OITAVA LEGISLATURA 

Aos vinte e nove dias do mês de setembro de dois mil e 
quinze, às catorze horas e trinta minutos, no Plenário D. Pedro I 
da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a 
Oitava Reunião Ordinária da Comissão de Meio Ambiente e 
Desenvolvimento Sustentável, da Primeira Sessão Legislativa da 
Décima Oitava Legislatura, sob presidência do Deputado Rober-
to Tripoli. Presentes as Senhoras Deputadas Célia Leão e Ana do 
Carmo e os Senhores Deputados Carlão Pignatari, Orlando Bol-
çone, Roberto Tripoli e Celso Nascimento (membros efetivos), o 
Senhor Deputado Marcos Martins (membro substituto) e o 
Senhor Deputado Luiz Fernando Machado (membro substituto 
eventual). Ausentes, por motivo justificado, o Senhor Deputado 
Roberto Massafera e licenciado, o Senhor Deputado Milton 
Leite Filho. Ausentes os Senhores Deputados Luiz Turco, Chico 
Sardelli e Sebastião Santos. Presentes também, ao longo da reu-
nião, os Senhores Deputados Feliciano Filho e Orlando Moran-
do. Havendo número regimental, o Senhor Presidente declarou 
aberta a reunião. Dispensada da leitura, a ata da reunião ante-
rior foi aprovada. Passou-se à apreciação da pauta: Item 1 - Pro-
jeto de lei nº 370/2015, de autoria do Deputado Feliciano Filho, 
que proíbe o manuseio, a utilização, a queima e a soltura de 
fogos de artifício e artefatos pirotécnicos em eventos realizados 
com a participação de animais, ou em áreas próximas a locais 
onde se abrigam animais, no Estado. Foi relatora a Deputada 
Célia Leão com voto favorável ao projeto com a emenda apre-
sentada pela CCJR. Aprovado como parecer o voto da relatora. 
Nesse momento, o Senhor Deputado Feliciano Filho pediu a 
palavra ao Senhor Presidente para fazer suas considerações 
acerca da importância do referido projeto, que tem por objetivo 
diminuir a crueldade a que são submetidos os animais pela sol-
tura de fogos, agradecendo seus Pares pelo voto favorável à 
aprovação da proposição. Continuando a apreciação da pauta, 
passou-se ao Item 2 - Projeto de lei nº 450/2015, de autoria do 
Deputado Enio Tatto, que obriga as escolas públicas estaduais a 
ter sistema de captação de água de chuva para as finalidades 
que especifica. Foi relatora a Deputada Ana do Carmo com voto 
favorável. Concedida vista conjunta ao Deputado Carlão Pigna-
tari e ao Deputado Marcos Martins. Item 3 - Projeto de lei nº 
533/2015, de autoria do Deputado Paulo Correa Jr., que dispõe 
sobre o registro e identificação de cães e gatos no Estado. Foi 
relator o Deputado Sebastião Santos com voto favorável ao 
projeto com a emenda da CCJR. Retirado da pauta a propositu-
ra, por determinação do Senhor Presidente. Item 4 - Requeri-
mento de autoria dos Deputados Ana do Carmo e Luiz Turco, 
convocando o Secretário de Saneamento e Recursos Hídricos, 
Senhor Benedito Braga, para prestar a esta Comissão informa-
ções detalhadas sobre os impactos da crise da falta de água 
que afeta o Estado de São Paulo, em especial as regiões Metro-
politanas de São Paulo e Campinas. Solicitam informações 
sobre o impacto no abastecimento domiciliar e nas atividades 
econômicas, as medidas emergenciais que estão sendo adota-
das para minorar o sofrimento da população e as providências 
de longo alcance para prevenir o agravamento desta crise e a 
ocorrência de outras no futuro. Solicitam também, informações 
sobre a paralisação de obras e interceptação e tratamento de 

esgotos, perspectivas de retomada e consequências para a qua-
lidade da água dos corpos hídricos, com a manutenção ou 
aumento do lançamento de cargas de poluição. Em discussão e 
votação, foi rejeitado o requerimento, tendo votado favoravel-
mente os Deputados Ana do Carmo e Marcos Martins. Contrá-
rios ao requerimento os Deputados Carlão Pignatari, Orlando 
Bolçone, Celso Nascimento e Luiz Fernando Machado. Item 5 - 
Requerimento de autoria do Deputado Celso Nascimento, que 
solicita informações ao Senhor Otávio Okano, Presidente da 
Companhia Ambiental do Estado de São Paulo - CETESB, a res-
peito das circunstâncias e quais providências adotadas em rela-
ção à formação da espuma no Rio Tietê, que invadiu ruas em 
Salto, região de Sorocaba, bem como outras diligências para 
minimizar os impactos ambientais causados por substâncias 
químicas nesse trecho do rio. Aprovado o requerimento. Item 6 - 
Requerimento de autoria dos Deputados Ana do Carmo e Luiz 
Turco, solicitando a participação desta Comissão em Audiência 
Pública promovida pela "Comissão Especial Destinada a Estu-
dar e Debater os Efeitos da Crise Hídrica, Bem Como Propor 
Medidas Tendentes a Minimizar os Impactos da Escassez de 
Água no Brasil - CEHIDRIC" da Câmara Federal, nos termos do 
Requerimento nº 42, de autoria do Deputado Federal Nilto 
Tatto, membro da referida Comissão, aprovado em reunião ordi-
nária de 16/06/2015, que prevê a realização da Audiência em 
conjunto com esta Assembleia Legislativa. Para este evento, 
estão convidados representantes da Agência Nacional de Águas 
(ANA), Secretaria de Estado de Saneamento e Recursos Hídricos 
(SSRH), Companhia de Saneamento do Estado de São Paulo 
(SABESP) e entidades da sociedade civil. Solicitam convidar 
também o Ministério Público Federal, o Ministério Público Esta-
dual e a Defensoria Pública Estadual, para comporem a Mesa. A 
realização de tal evento tem previsão para o dia 05 de outubro 
de 2015, no Auditório Paulo Kobayashi da Assembleia Legislati-
va do Estado de São Paulo. Aprovado o requerimento. Item 7 - 
Requerimento de autoria do Deputado Luiz Fernando Machado, 
solicitando a realização de Audiência Pública para debater o 
possível fechamento do Centro de Engenharia - CEA do Institu-
to Agronômico de Campinas - IAC, na cidade de Jundiaí, que 
concentra um dos mais importantes centros de pesquisa agro-
ambiental do Brasil, para ouvir autoridades responsáveis e 
demais envolvidos, a fim de prestarem esclarecimentos sobre a 
origem e o motivo das declarações veiculadas sobre o possível 
fechamento da referida instituição. Aprovado o requerimento. O 
Senhor Presidente passou então a palavra ao Senhor Deputado 
Luiz Fernando Machado, que colocou a Comissão e seu Presi-
dente como referência nas discussões ambientais e enfatizou a 
importância da realização da Audiência Pública para apurar os 
fatos relatados em seu requerimento, de acordo com notícias 
veiculadas pela imprensa da região de Jundiaí e Campinas, o 
que apontou lamentáveis para o campo da pesquisa, especial-
mente a agroambiental. O Senhor Deputado Carlão Pignatari 
também ressaltou a urgência da discussão para o esclarecimen-
to desses fatos e o Senhor Presidente propôs a data de 
20/10/2015 para a realização do evento. Ato contínuo, deu 
conhecimento à Comissão, sobre manifestações que recebeu do 
Prefeito de Ubatuba, do Presidente daquela Câmara Municipal 
e de entidades da sociedade civil, que solicitam a realização de 
uma Audiência Pública naquela cidade para discutir o Projeto 
de Lei 249/2013, que “Autoriza a Fazenda do Estado a conceder 
o uso de áreas públicas inseridas em Unidades de Conservação 
da Natureza que especifica, bem como dos imóveis localizados 
nos Municípios de Itirapina e Cajuru, e dá providências correla-
tas”. Comunicou que aguarda a manifestação da Secretaria do 
Meio Ambiente, a quem cabe indicar as cidades que serão afe-
tadas pelo Projeto de Lei para que se determinem as audiências 
públicas. O Senhor Deputado Carlão Pignatari relatou que tam-
bém há o empenho do Presidente da Casa, Senhor Deputado 
Fernando Capez, para que o setor responsável da Secretaria 
preste tal informação. A seguir, foi dada a ciência da correspon-
dência recebida pela Comissão: Item 8 - Ofício 11/2015 do 
Senhor Deputado Marcos Martins, apresentando ao Presidente 
desta Comissão e aos demais membros, relatório elaborado 
sobre a Audiência Pública realizada em 15/09/2015 com o tema 
"Despoluição do Rio Tietê e da Represa de Guarapiranga". Tal 
relatório estará disponível para consulta na Secretaria da 
Comissão. Item 9 - Ofício CP Amb. nº 008/3.1.1/15, do Coman-
dante do Policiamento Ambiental da Polícia Militar do Estado 
de São Paulo, em resposta ao ofício CMADS nº 28, encaminhan-
do informações acerca da operação policial na Rodovia Régis 
Bittencourt, que resultou na apreensão de 400 animais silves-
tres dentro de um automóvel, no dia 15/08/2015. Informa que, 
da atribuição que cabe à PM Ambiental, foram adotadas provi-
dências na esfera administrativa, de acordo com a Resolução 
SMA nº 48, de 02 de maio de 2014, sendo certo que para cada 
um dos envolvidos foi elaborado um Auto de Infração Ambien-
tal (AIA) por maus-tratos, devido ao acondicionamento inade-
quado e um AIA por transportar espécimes da fauna silvestre 
sem licença da autoridade ambiental competente, incorrendo 
nos artigos 29 e 25, §3º, inciso III, da Resolução SMA-48/14, 
respectivamente e artigo 29 da Lei 9605/98. Informa também, 
que o valor da multa aplicada aos infratores totalizou 
R$3.865.000,00 (três milhões, oitocentos e sessenta e cinco mil 
reais). O inteiro teor do ofício, com a relação das espécies apre-
endidas, encontra-se disponível na Secretaria da Comissão. 
Após o término da apreciação da pauta, o Senhor Deputado 
Marcos Martins pediu a palavra e apresentou dois vídeos sobre 
a espuma que se espalhou pelas cidades de Salto e Pirapora do 
Bom Jesus no mês de junho de 2015. Informou que na reunião 
da Comissão, de 15/09/2015, presidida pela Senhora Deputada 
Ana do Carmo, quando realizou-se a Audiência Pública sobre a 
"Despoluição do Rio Tietê e da Represa de Guarapiranga", fala-
ram técnicos, especialistas e ambientalistas, além de represen-
tantes de ONGs, do Prefeito de Santana de Parnaíba, Senhor 
Elvis Leonardo Cezar e representantes de várias Prefeituras, 
com intervenções de qualidade, que demonstraram a preocupa-
ção com a gravidade do tema. O Senhor Deputado Celso Nasci-
mento pediu a palavra, salientando o digno empenho da 
Senhora Deputada Ana do Carmo, presidindo os trabalhos da 
Comissão naquele evento e enfatizou que a elaboração de seu 
requerimento (item n°5 da pauta) se deu justamente para que 
fossem dadas mais explicações sobre o fato relatado nos vídeos 
e na Audiência Pública, assunto de extrema importância para o 
Estado. Em seguida, o Senhor Deputado Marcos Martins entre-
gou ao Presidente da Comissão o relatório elaborado sobre tal 
Audiência Pública (item n°8 da pauta), assim como cópia digi-
talizada do vídeo produzido do evento. O Senhor Presidente 
determinou à Secretaria da Comissão que se entregasse cópia 
do relatório elaborado a todos que o solicitassem, informando 
da disponibilidade do mesmo aos Deputados da Casa e agrade-
cendo a Senhora Deputada Ana do Carmo pela condução dos 
trabalhos da Comissão naquela data, quando da sua ausência. 
Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a 
presença de todos e deu por encerrada a reunião, que foi grava-
da pelo Serviço de Audiofonia e cuja ata eu Elisabete Akemi 
Chirosi, Analista Legislativo, lavrei e assino após sua Excelência. 
Aprovada em reunião de 06/10/2015.

Deputado Roberto Tripoli - Presidente
Elisabete Akemi Chirosi - Secretária

 Debates
6 DE OUTUBRO DE 2015
116ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidentes: ANALICE FERNANDES, MARCOS DAMASIO,
 ADILSON ROSSI, CARLOS GIANNAZI,
 CÉLIA LEÃO e FERNANDO CAPEZ
Secretário: JOOJI HATO

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - ANALICE FERNANDES
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - RAMALHO DA CONSTRUÇÃO
Manifesta preocupação com a redução da renda dos 
trabalhadores mais pobres, noticiada pela FGV - Fundação 
Getúlio Vargas. Lê e comenta dados estatísticos sobre o 
tema. Tece considerações acerca da elevação da inflação, 
no País. Acrescenta que faz-se necessária a extinção 
de ministérios. Discorre sobre os impactos do cenário 
econômico atual na construção civil e venda de unidades 
habitacionais.
3 - PRESIDENTE ANALICE FERNANDES
Convoca sessão solene, a ser realizada dia 23/11, 
às 10 horas, para "Homenagear o Renomado Cantor e 
Compositor Japonês Itsuki Hiroshi", por solicitação do 
deputado Jooji Hato.
4 - JOOJI HATO
Estabelece relação entre a Educação e o desenvolvimento 
de um país. Reflete sobre medidas da Secretaria Estadual 
da Educação, quanto à reorganização da rede estadual de 
ensino. Assevera que mais de um milhão de alunos devem 
ser transferidos. Afirma que aproximadamente 400 escolas 
provavelmente terão suas atividades encerradas, em 2016. 
Clama ao secretário estadual da Educação que reveja o 
posicionamento adotado.
5 - PRESIDENTE ANALICE FERNANDES
Endossa o pronunciamento do deputado Jooji Hato.
6 - CORONEL TELHADA
Anuncia que visitara o Hospital da Polícia Militar do 
Estado de São Paulo, em apoio a policiais em recuperação, 
internados no local. Afirma que o sargento Turíbio, atingido 
por tiro de fuzil, perdera massa cerebral. Lamenta o 
falecimento de profissionais do setor. Acrescenta que fatos 
desse jaez são rapidamente esquecidos. Roga ao Governo 
do Estado que promova concurso público, na área da 
Saúde, em benefício da Polícia Militar. Considera essencial 
a valorização salarial dos profissionais da Segurança 
Pública.
7 - PRESIDENTE ANALICE FERNANDES
Endossa o pronunciamento do deputado Coronel Telhada. 
Convoca sessão solene, a ser realizada dia 27/11, às 10 
horas, para "Apresentar e Homenagear a Igreja Seicho-No-
Ie Masaharu Taniguchi - Manabu Kai", a requerimento do 
deputado Jooji Hato.
8 - LUIZ CARLOS GONDIM
Critica a reestruturação da rede estadual de ensino. 
Corrobora o pronunciamento do deputado Jooji Hato. 
Manifesta-se surpreso com o fechamento da Unimed 
Paulistana e a consequente migração de pacientes para 
outros planos de saúde. Afirma que tratamentos contra 
câncer e hemodiálise, por exemplo, não podem ser 
descontinuados. Tece considerações constitucionais sobre 
o dever do Estado em promover a Saúde. Noticia que a 
Frente Parlamentar em Defesa do Vale do Paraíba tem 
discutido a liberação de recursos em prol da Santa Casa 
de Cruzeiro.
9 - MARCOS DAMASIO
Informa que visitara o Comando Geral da Polícia Militar e 
as dependências do Copom - Central de Operações Policiais 
Militares. Afirma que a Polícia Militar conta com qualidade 
estrutural e uso de tecnologia de ponta. Protesta contra 
o anúncio de não valorização salarial dos profissionais do 
setor, em 2015. Sugere o corte de recursos destinados para 
obras suntuosas e a valorização salarial dos profissionais 
da Segurança Pública.
10 - PRESIDENTE ANALICE FERNANDES
Apresenta contradita ao pronunciamento do deputado 
Marcos Damasio. Manifesta-se favoravelmente a obras 
do Metrô, cujo alcance atenderá a população de Taboão 
da Serra.
11 - ED THOMAS
Noticia que há Santas Casas em situação de extrema 
precariedade. Comemora a finalização de quase totalidade 
das obras do Hospital do Câncer, a beneficiar a cidade de 
Presidente Prudente e adjacências. Acrescenta que cerca 
de dois milhões e 800 mil reais foram arrecadados em 
leilão, a favor da construção da estrutura. Agradece aos 
voluntários, principalmente mulheres, e ao Governo do 
Estado, pela obra.
12 - PRESIDENTE ANALICE FERNANDES
Endossa o pronunciamento do deputado Ed Thomas. 
Lembra a existência dos programas Pró - Santa Casa e 
Santas Casas Sustentáveis.
13 - CORONEL CAMILO
Critica a mídia por comparar a atuação da Polícia Militar 
com a equivalente instituição, de países desenvolvidos. 
Lamenta manchetes que visam a noticiar mortes 
causadas por policiais militares, sem informar o número 
de profissionais da categoria assassinados. Afirma que é 
imperativo o combate à impunidade, no País.
14 - ORLANDO BOLÇONE
Comenta documento intitulado Índice de Efetividade 
de Gestão Municipal, criado pelo Tribunal de Contas do 
Estado de São Paulo. Argumenta tratar-se de instumento 
de avaliação que almeja promover melhoria nas decisões 
governamentais. Defende que recursos financeiros devem 
ser aplicados com eficiência, eficácia e efetividade. 
Acrescenta que o Noroeste Paulista, composto por cerca de 
102 municípios, é detentor do melhor indicador do Estado.
15 - MARCOS DAMASIO
Assume a Presidência.

GRANDE EXPEDIENTE

16 - MARCOS MARTINS
Pelo art. 82, discorre sobre o lançamento do livro "Dom 
Paulo Evaristo Cardeal Arns", do qual participou. Tece 
elogios ao sacerdote, a quem manifesta solidariedade pelo 
trabalho social realizado.

VISITE NOSSAS LIVRARIAS:
· livraria.imprensaoficial.com.br – Livraria Virtual
· Rua XV de novembro, 318 – 2ª a 6ª das 9h as 18h

2155/2015
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos financeiros 

para o Pronto Atendimento e ambulatório do Hospital Pimentas 
Bonsucesso do município de Guarulhos.

2156/2015
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos financeiros 

para o Pronto Atendimento do Hospital Geral do município de 
Guarulhos.

2157/2015
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos financeiros 

para o Pronto Atendimento e ambulatório do Hospital Munici-
pal Santa Casa da Criança do município de Guarulhos.

2158/2015
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos financeiros 

para o Pronto Atendimento e ambulatório do Hospital Stella 
Maris do município de Guarulhos.

2159/2015
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos financeiros 

para a UTI do Complexo Hospitalar Padre Bento do município 
de Guarulhos.

MAURO BRAGATO
2166/2015
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos financeiros 

para as obras de construção da Sede da Polícia Ambiental, no 
município de Assis.

2167/2015
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos financei-

ros destinados à aquisição de uma mesa cirúrgica ortopédica 
modelo MC767 ou MC767E, para a Santa Casa de Misericórdia 
no município de Assis.

2168/2015
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos financeiros 

para as obras de revitalização da Concha Acústica da Praça 
Nicolau Carpentieri, no município de Assis.

2169/2015
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos financeiros 

para as obras de reforma parcial do Centro Integrado de Aten-
ção Psicossocial, no município de Assis.

2170/2015
Indica ao Sr. Governador a implantação do Serviço de Aten-

ção e Cuidado da Saúde Bucal da Pessoa com Deficiência, junto 
à unidade do Ambulatório Médico de Especialidades - AME, no 
município de Assis.

2171/2015
Indica ao Sr. Governador a instalação de Unidade de Aten-

dimento do Poupatempo, no município de Promissão.
2172/2015
Indica ao Sr. Governador a implantação do Serviço de Aten-

ção e Cuidado da Saúde Bucal da Pessoa com Deficiência, junto 
à unidade do Ambulatório Médico de Especialidades - AME, no 
município de Tupã.

RICARDO MADALENA
2161/2015
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos financeiros 

para obras de Infraestrutura Urbana-Pavimentação Asfáltica no 
trecho que liga o município de Cruzália ao Bairro Rural da Pinta-
da, interligando a Rodovia Oskar Holzle a Rodovia Michel Lamb.

2162/2015
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos financeiros 

destinados ao custeio de despesas e/ou investimento para aqui-
sição de equipamento e material permanente para Santa Casa 
do município de Dracena.

2163/2015
Indica ao Sr. Governador a doação de 200 jogos de mesas 

plásticas com cadeiras para serem utilizados nos eventos dos 
Salões Sociais e Centros Comunitários do Município de Iacri.

2164/2015
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos financeiros 

destinados à aquisição de uma ambulância, no município de Iepê.
2165/2015
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos financeiros des-

tinados a Irmandade de Misericórdia do Jahu, no município de Jau.


